

Exed sior 30/6/81

Nueva Baja del Peso Argentino

- ★ El Dólar se Cotizó a \$7,500 Ayer
- ★ A 8% Mensual Crece la Inflación

BUENOS AIRES, 29 de junio. (AFP) — El dólar volvió a subir considerablemente hoy en el mercado cambiario argentino, cotizándose a 7,500 pesos sobre los 6,700 del viernes.

La divisa estadounidense había crecido notoriamente hace una semana, cuando el gobierno del Presidente Roberto Viola dispuso inesperadamente una devaluación de más de 30 por ciento.

La "fiebre" por el dólar demostrada en los últimos días por los ahorristas aquí, contrastó con la tendencia moderada operada en las tasas de interés que ofrecen los bancos de alrededor de 120 por ciento anual.

Curiosamente, las entidades que presentan mayor incentivo para los inversionistas en depósitos a plazo fijo son los bancos estadounidenses que pagan hasta 150 por ciento anual.

Fuentes del sector estiman que el gobierno "no hará nada nuevo" para frenar la demanda del dólar, luego de establecer hace diez días el mercado libre de cambios con "flotación libre".

INFLACION DE 8% MENSUAL EN ARGENTINA

NUEVA YORK, 29 de junio. (AFP)—En la Argentina actual es necesario poseer "cinismo y rapidez de ingenio" para sobrevivir a la grave situación económica, afirmó en su edición de hoy el diario financiero estadounidense The Wall Street Journal.

En un extenso artículo, publicado en primera página y fechado en Buenos Aires, el diario —que es el de mayor tiraje en Estados Unidos— calificó de "caótica" la situación económica argentina, afectada —dice— por una tasa de inflación que avanza a un ritmo de 8 por ciento mensual.

El artículo señala que un millón de pesos, que en 1948 era una fortuna, equivale hoy a 40,000 pesos, y no alcanza para pagar una simple comida con un vaso de vino en un restaurante.

Citando a un alto directivo de un banco bonaerense que solicitó el anonimato, el Wall Street Journal transcribe: "las empresas y el público se han habituado a vivir en la incertidumbre".

Prueba de ello —agrega— es que a principios de este mes, el ministro de Economía, Lorenzo Sigaut, afirmó que el gobierno de ningún modo proyectaba una devaluación del peso, advirtiendo que "quienes juegan con el dólar van a perder".

"Los argentinos conocen esta canción" y no hicieron caso del anuncio ministerial, corriendo a convertir sus pesos en dólares, comenta el diario neoyorquino.

"No fue una sorpresa para nadie cuando unos días después de ese discurso, el gobierno militar argentino devaluó el peso 25 por ciento", precisa.

A causa de ello —según el diario— en diez días, el banco Central perdió 1,500 millones de dólares de sus reservas de divisas.

El Wall Street Journal relata los sistemas de evasión impositiva a que recurren empresarios, ganaderos y agricultores, y escenas de la vida cotidiana de los argentinos "para poder sobrevivir".

SE INVERTIRAN EN YACYRETA 7,200 MILLONES

BUENOS AIRES, 29 de junio. (EFE)—El presi-

SIGUE EN LA PAGINA NUEVE

Nueva Baja del Peso

Sigue de la pagina cinco

dente del consejo de administración del ente binacional Yacyreta, Raúl Estrada Oyuela, afirmó que esa represa hidroeléctrica demandará una inversión total de 7,200 millones de dólares y se constituirá en la obra pública de mayor envergadura que haya emprendido Argentina.

Estrada Oyuela dijo que el monto se financiará, en gran parte, con recursos del Tesoro nacional.

"Existe un fondo para grandes obras hidroeléctricas, del cual el gobierno argentino va haciendo anticipos a Yacyreta, y esos fondos que se adelantarán estarán en el orden de 2,600 millones de dólares", explicó el funcionario.

Añadió que también está previsto un aporte de la banca local por 300 millones de dólares.

Dijo que, además, ya se cuenta con acuerdo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y con el Banco Mundial para otorgar dos créditos por valor de 210 millones de dólares cada uno.

Yacyreta será construida por Argentina y Paraguay en el curso del río Paraná.

Respecto de los problemas de las inundaciones